



RINGKASAN

CAROLINE ANABEL. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit *Leasing* Mobil pada PT Indomobil Trada Nasional Nissan Datsun Yasmin. *Car Credit Leasing Sales Accounting System at PT Indomobil Trada Nasional Nissan Datsun Yasmin*. Dibimbing oleh RAHMAT SALEH

Dengan meningkatnya permintaan pembelian mobil pasca Covid-19, perusahaan dalam dunia bisnis otomotif semakin bersaing. Salah satu strategi bisnis perusahaan adalah dengan memberikan opsi pembelian secara kredit. Hal ini dikarenakan tingginya minat pembelian secara kredit, terutama menggunakan jasa perusahaan pembiayaan (*leasing*) untuk mobil jenis komersial maupun mobil jenis penumpang.

PT Indomobil Trada Nasional Nissan Datsun sebagai perusahaan yang menjual mobil secara kredit *leasing* juga harus mampu menyesuaikan keadaan tersebut dengan menyusun strategi untuk mencapai target yang diinginkan. Sistem akuntansi penjualan perlu diperhatikan oleh perusahaan agar kegiatan penjualan yang dilakukan berjalan teratur serta menghasilkan pendapatan perusahaan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah mengetahui bagaimana kebijakan penjualan kredit mobil, fungsi bagian terkait, dokumen yang digunakan, catatan akuntansi, prosedur penjualan kredit, dan bagaimana pengendalian internal yang ditetapkan di dalam perusahaan dalam menjalankan aktivitas penjualan kredit pada perusahaan. Untuk menghasilkan penelitian ini maka penulis menerapkan metode pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Kebijakan penjualan kredit mobil pada PT Indomobil Trada Nasional Nissan Datsun Yasmin sudah tepat, sistem sudah berjalan lancar dari proses pembelian hingga mobil sampai ke tangan konsumen. Fungsi yang terkait penjualan kredit mobil telah dilaksanakan sesuai dengan SOP (*Standard Operational Procedure*) yang berlaku di perusahaan. Fungsi meliputi fungsi penjualan, administrasi, *pre delivery inspection*, pengiriman, penagihan, dan akuntansi. Dokumen yang digunakan dalam penjualan mobil secara kredit yakni surat pesanan mobil, tanda terima jaminan pembelian mobil, *delivery order*, *invoice car sales*, *getpass*, bukti penyerahan kendaraan, faktur, *form* PDI, surat tagihan dan kuitansi. Dijelaskan juga mengenai catatan akuntansi yang digunakan dalam penjualan mobil secara kredit adalah jurnal penjualan dan jurnal pelunasan piutang. Kemudian dijelaskan mengenai prosedur penjualan kredit dan bagan alir sistem penjualan kredit. Pengendalian internal yang terdapat dalam sistem akuntansi penjualan kredit mobil secara keseluruhan telah dilaksanakan dengan baik, karena terdapat pemisahan tugas dan tanggung jawab setiap bagian, dokumen bernomor urut cetak, aplikasi *Dealer Management System* yang terintegrasi dengan seluruh cabang, dan saksi jelas jika adanya pelanggaran, namun rangkap jabatan harus dihilangkan dalam sistem ini sehingga sistem yang ada lebih efektif dan efisien

Kata kunci: Penjualan Kredit, Sistem Akuntansi